

# Auf den Spuren des Ehrenamts

## Shuttle-Touren

Freiwilligen-Zentrum bietet wieder vier Fahrten an

**Augsburg** | AZ | Bürgerschaftliches Engagement ist eine wichtige Stütze für ein lebenswertes Augsburg. Bereits zum fünften Mal finden auch in diesem Herbst wieder Informationsfahrten in die Stadtregionen statt, die vom Freiwilligen-Zentrum und dem Bündnis für Augsburg zusammen mit weiteren Partnern organisiert werden. Gleichzeitig stellen die Shuttle-Touren einen Beitrag im Rahmen der bundesweiten Aktionswoche Bürgerschaftliches Engagement 2008 dar.

Mit Unterstützung der „Freunde der Augsburger Straßenbahn e.V.“ werden Organisationen und Initiativen in der jeweiligen Stadtregion besucht, bei denen freiwilliges und

ehrenamtliches Engagement eine wichtige Rolle spielen.

Dabei wird informiert über die Arbeit der jeweiligen Organisation, die vielfältigen Engagementmöglichkeiten in Augsburg werden aufgezeigt. Viele Augsburger Bürger engagieren sich bereits, viele Initiativen und Einrichtungen suchen aber noch weitere freiwillige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Zu Beginn der Shuttle-Tour in die Region Süd am heutigen Donnerstag steht der neue „MehrGenerationenTreffpunkt“ in Göggingen. Weitere Haltepunkte sind unter anderem das Anna-Hintermayr-Stift mit dem Projekte „KieS“ und die Wasserwacht in Haunstetten.

### Die weiteren Termine

- **Shuttle-Tour** Stadtregion Mitte am Donnerstag, 9. Oktober
- **Shuttle-Tour** Stadtregion Ost am Donnerstag, 16. Oktober
- **Shuttle-Tour** durch die Stadtregion Nord-West am Donnerstag, 23. Oktober.

**i Information** Anmeldung und weitere Auskünfte für Interessierte beim Freiwilligen-Zentrum Augsburg unter Telefon. 0821/450 422-0. Die Touren beginnen jeweils um 18 Uhr und dauern etwa vier Stunden.

**i Näheres** unter der Internetadresse [www.freiwilligenzentrum-augsburg.de](http://www.freiwilligenzentrum-augsburg.de)